
一 般 質 問 総 ′括 表

[平成26年 6月 10日  Ok)・ 11日 (水)・ 12日 (木)・ 13日 (金)]No.1
順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考

1

11番
植 野 正則

議   員

1 玖珂 。周東総合支所建設について

(1)総合支所建設候補地選定調査業務結果の概要について

(2)建設用地決定の最優先条件について

(31 玖西地域のまちづくりと建設用地について

2 岩国西バイパスについて

(1)本市における幹線道路としての位置づけについて

12)県に対する重点要望事項への位置づけについて

131 実現に向けての取り組みについて

市 長

市 長

2

1番

桑 田勝 弘

議   員

1 本市の行政評価の取り組みについて

(1)行政経営改革プランについて

2 本市のまちづくりについて

(1)総合計画策定事業について

(21 ttЫ跡叫用計画について

市 長

市 長

3

16番
石原  真

議   員

1 職員数の適正化について

(1)職員の平準化について

(21 採用のあり方について

(3)今後の採用計画について

2 科学センターについて

(1)事業内容と実績について

(2)事業の充実について

(3)学習財 の整備について

(4)ミ クロ生物館との連携について

3 放課後児童教室について

(1)現在の受け入れ状況について

121 対象児童の拡大とそれに伴う整備について

市 長

市 長

市 長

4

30番
大 西 明 子

議   員

1 愛宕山開発造成工事への対応について

(1)愛宕山地区土木基本設計の問題点について

ア 米軍住宅の汚水について

イ 運動施設等のイメージ図について

ウ 運動施設の諸問題について

2 教育問題について

(1)特別支援員の配置について

市 長

市 長

5

18番
細 見 正 行

議   員

1 市長の政治姿勢について

(1)日 本を世界の一等国にする「志」について

2 子育てについて

(1)「 (仮称)岩国市子ども・子育て支援事業計画」について

ア どんな大人に成長してほしいか

3 総合計画について

(1)基本構想について ,

ア 「家族政策」について

イ 行政経営について

4 川西地区のポンプ場整備について

(1)今後の事業計画について

市 長

市 長

市 長

市 長



No. 2

答弁者 備 考質 問 者 質 問 事 項 。 要 旨順番

市 長

市 長6

21番
松 本 久 次

議   員

1 旧錦・本郷総合支所庁舎について

(1)十日,■金の解体時期について

(2)解体後の活用について

2 地域再生と特産品の開発について

(1)市の特産品の現在の状況について

(2)特産品の販売ルー トについて

13)開発予定のものがあるの力ヽ こついて

市 長

市 長

7

32番
渡 辺 和 彦

議   員

1 本市の人口減対策について

(1)日本創成会議の2040年岩国市の人口推計に対する基本

的認識について

(21 岩国市の現状とその対応策について

2 周東・玖珂の総合支所建設計画の推進状況について

(1)場所決定状況について

(2)建設スケジュールについて

市 長

市 長

市 長

市 長

1 中山間のまちづくりについて

(1)玖西地域のまちづくりについて

121 やましろ地域のまちづくりについて

2 子育て支援策について

(1)乳幼児 。こども医療費助成制度について

ア 所得制限の撤廃について

3 若手職員プロジェクトチームの活動について

(1)昨年度の評価と今年度の活動について

4 学校の而ヽ慣 化について

(1)現状と今後のスケジュールについて

(別 )畔義第「鉢オの耐震化について

(創 今後の大夫見本莫改修の予定について

8

2番

河 合 伸 治

議   員

市 長

市 長

市 長
9

26番
重 岡 邦 昭

議   員

1 若者サポー ト支援について

(1)恋婚応援隊の設置について

2 中山間地域サポー ト支援について

(1)地域のくらしを守る支援体制について

3 在日米軍再編について

(1)愛宕山運動施設造成に関する問題対応について

121 防音工事を市条例で実施することについて

13)KC-130空 中給油機移駐に潜む問題について

市 長

市 長

市 長

10

9番

片 山原 司

議   員

l 南海 トラフ巨大地震の被害想定について

(1)岩国市における被害想定について

(2)脚 について

2 「みんなの夢をはぐくむ交付金」について

(1)小規模 。高齢化集落等支援活動事業について

(21 支援活動事業の問題点について

3 国道 187号における溝清掃について

(1)小さな自治会の溝清掃における山口県の対応について



No. 3

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考

11

27番
田村 順 玄

議   員

1 防衛省の愛宕山用地造成工事について

(1)開示資料から見る諸施設建設計画の問題点について

(21 国の事業に絡む岩国市のかかわりについて

2 岩国基地をめぐる諸問題について

(1)米軍再編計画と岩国基地について

市 長

市 長

12

5番

渡 辺 靖 志

議   員

1 本市におけるインフラの老朽化対策について

(1)取 り組んでいる施策の全体的な概要について

(21 主たる取り組みの進捗状況について

(創 市民の理解の徹底について

2 障がい者福祉施策について

(1)施設整備の進捗状況について

(21 イ主居の確保の課題について

131 下股就労への支援対応について

14)障害者優先調達制度の実績について

(51 今後の重点事項について

市 長

市 長

13

28番

山 田泰 之

議   員

1 岩国市総合計画について

(1)今までの成果と今後の課題、問題点について

2 教育問題について

(1)育鵬社の新しい歴史教科書について

8 基地問題について

(1)KC-130空 中給油機の米軍岩国基地への移駐について

(閉 騒音問題並びに騒音対策 (住宅防音工事)について

市 長

市 長

市 長

14

15番
長  俊 明

議   員

1 行政経営改革プランについて

(1)業務改善運動における現状の取り組みとの違しЧこついて

12)大材¬或基本方針について

2 高齢者はり。きゅう助成制度の範囲拡大について

(1)ア ンケー ト調査結果について

121 助成制度の範囲拡大への対応について

3 岩国錦帯橋空港の不可用促進について

(1)ア ンケー ト調査結果について

(21 今後の取り組みへの活用について

市 長

市 長

市 長

15

8番

藤 本 泰也

議   員

1 岩国市スポーツ施設整備基本構想について

(1)進捗状況と今後について

(2)各スポーツ団体の要望の実現について

2 高森本卜車
'亦

士也の活用について

(1)たかもり保育園の整備計画の進捗状況について

(2)ま ちのにぎわい倉1出について

3 買い物弱者対策について

(1)現状と対策について

(2)地元商店の活用について

市 長

市 長

市 長



No.4

答弁者順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 備 考

4番

越 澤 二代

議   員

1 道路行政について

(1)道路維持管理の現状と今後の取り組みについて

121 空洞化対策について

2 ごみ的 について

(1)進捗状況について

(2)ごみ焼却エネルギーの有効利用について

3 環境行政について

(1)犬猫殺処分ゼロの取り組みについて

(21 ごみステーション設置について

市 長

市 長

市 長

16

17

3番

酪 省

議   員

1 食物アレルギー対策について

(1)学校給食における現状と今後の対応について

12)ア レルギー対応非常食の備蓄について

2 人口減少対策について

(1)現状と今後の取り組みについて

(2)男女の出会いの場づくりについて

3 愛宕山のまちづくりについて

(1)防災センターの災害学習施設について

(21 運動施設について

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

18

14番
姫 野 敦 子

議   員

1 障害者の自立支援について

(1)通園支援について

2 観光施策について

(1)鵜飼事業の活性化について

(21 観光地のにぎわい事業について

(31桜の管理について

3 市民の交通移動手段について

(1)バスの運行改定について

市 長

市 長

市 長

19

7番

片 岡勝 則

議   員

1 飲料水の供給について

(1)安定的な供給をすることについて

(別 助成措置について

2 市道の管理について

(1)管理体制について

(2)作業を委託することについて

3 本市の観光行政について

(1)観光資源について

(21観光PRについて

1 教育P口司題について

(1)教育目標の実現について

ア 子どもの学力について

イ 子どもの規範意識について

ウ 子どもの体力について

(2)学校施設の耐震化について

ア 進捗状況について

イ 麟 化ている球 について

2 岩国錦帯橋空港について

(1)利用促進について

(21観光客増力日の方策について

市 長

市 長

20

25番
渡  吉 弘

議   員



No. 5

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考

21

22番

味村 憲征

議   員

1 子どもたちをタバコの害から守る対策について

(1)受動喫煙対策と取り組みについて

(21 教育現場の薬物指導について

(9 禁煙デーの状況について

14)公共施設・敷地内の全面禁煙の目標年度について

2 錦帯橋鵜飼について

(1)観光協会に委託した保存事業と遊覧事業の新たな取り組み

について

(21 市全体のサポー ト体制について

市 長

市 長

22

12番
豊 中俊 行

議   員

1 教育問題について

(1)岩国市のいじめ・体罰等での不登校の現状と課題について

(2)不登校の未然防止について

2 基地騒音問題について

(1)基地強化による国への住宅防音工事の拡充の要望と現状把

握と市長の今後の見角徽こついて

121 空母艦載機移駐までの住宅防音工事の拡充の要望について

市 長

市 長

23

10番
石本  崇

議   員

1 基地政策について

(1)米軍再編に係る諸課題について

2 学校教育について

(1)育鵬社の歴史教科書について

12)第 6潜水艇殉難者の遺徳について

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

24

29番

坪 田恵 子

議   員

1 災害対策問題について

(1)南海 トラフ地震に関する今後の対策等について

(2)米軍機事故時の対策について

2 ごみ袋の改善について

(1)破れやすいごみ袋の改善内容について

3 就学援助制度について

(1)岩国市における新 3項目の早急な実施について

4 安心して働き続けられる職場改善について

(1)市の職員の現状について

(2)教職員の現状について

(31保育士等の現状について

市 長

市 長
25

31番
藤 重 建 治

議   員

1 相続放棄された土地・家屋合の対応について

(1)岩国市税条例による固定資産税の対応について

12)岩国市空き家等の適正管理に関する条例での射応について

(創 本市の空き毅 ミンク等での活用策について

2 国の新たな水田政策への市の対応について

(1)農地中間管理機構の役割と現状について

ア 本市が実施した人 。農地プランの活用策について

イ 中心的経営体への農地の集約を促進する支援について


